

Artikel vom 19.09.2022

Fränkisches Oktoberfest der Schweinfurter FU



Nach zwei Jahren Pause fand das Fränkische Oktoberfest der Frauen-Union und CSU Schweinfurt-Land, das traditionell am Vorabend der Eröffnung der Münchner Wiesn ist, wieder statt. Die Stimmung war super und im Gemeindezentrum in Niederwerrn war für Frauenpower gesorgt. Als Ehrengast war die Bayerischen Digitalministerin Judith Gerlach MdL dabei und auch unsere Mentees haben mitgefeiert.

Danke an die Mädels der FU Schweinfurt-Land für diesen tollen Abend. Es war wieder eine tolle Mischung aus Politik und Gaudi.